

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von August John an August Hermann Francke.

John, August

Berlin, 26.01.1721

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 209 : 37

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-238147

Vr summe Reverende, 37
 Parens atque Praceptor
 ex animo colende,

Libellum transmissum, Tu filijon ^{meo} filijon
 Gloumbanbury, accepis Domina mea, Regi-
 nae traditura. Ignoro quidem, hic libellus
~~utrum~~ desideratus sit, an alias. Sed tamen
 gaudeo, illum hac ratione innotescere
 ginas. Quod ad statum nostrum domesti-
 catinet, est is, qualis esse solet, et quoniam
 ad nutum Domini mei nondum repertus
 est aliquis, cui filiolas committat, oneri mei
 collum subducere neque potui hactenus
 neque debui. Nuper in aula cum inter
 prandendum, rege praesente, quidam sermo-
 nes injiceret Libertinismo propinquos et
 in sacram Dei veritatem iniurias, regius
 princeps conversus ad Dominam meam
 ait: Tu vince Jests fines, camque rogavit,
 ut alium sermonem secum haberet, ne
 ipsa, quae iactarentur, audires. Hac pauca-
 lam iam in edibus D. Ellingeri scripta trans-
 mittere volui, qui sum,
 Vr summe Reverende, Tuus
 amicus et obsequens
 Augustus John.

Monsieur
Monsieur le Prof.
leur Franck,
Theologien tres sa-
labre a

Halle

